

## 【学分通知】中华医学会第二次全国细菌真菌感染学术会议学分领取流程手册

点击进入中华医学会官网：<http://www.cma.org.cn/>，找到网页右下方在线服务，并点击“继续教育部相关服务”选项。

### 在线服务与互动

个人

单位



组织管理系统



期刊在线投/审稿



杂志在线审读



全继委办公室相关服务



继续教育部相关服务



科技奖评审



医学名词



常见问题

进入后，请点击“继续项目学员学分证书查询与打印”选项；

## 继续教育部相关服务



培训合格证书查询



继教项目申报(国家级)



继教项目申报(会级)



获批继教项目查询



继教项目学分证书申领  
(主办单位入口)



继教项目学员学分证书查  
询与打印



继教项目教师授课证明查  
询与打印



继教项目培训信息查询



继教项目学分证书查询  
(核验单位入口)



继教项目评审-国家级  
(评审专家入口)



继教项目评审-会级 (评  
审专家入口)

学分项目为国家级，请点击国家级中的“学分证书已发布项目”选项；



The screenshot shows the website interface of the Chinese Medical Association. The header includes the logo and name of the association, along with the slogan "崇古医学圣法，弘扬民族正气". The main content area is titled "现在位置：国家级已发布项目". It features a search form with fields for "年度" (Year) set to 2022, "项目名称" (Project Name), and "项目编号" (Project ID) set to 2022-03-08-304(国). Below the search form is a table listing project details.

项目编号	项目名称	期次	地点	操作
2022-03-08-304(国)	2022年细菌感染与耐药防治分会年会	1	广东省广州市	学员证书查询 教师证明查询 投诉举报

At the bottom of the page, there is a pagination control showing "第1页 | 共1页 共1条" and navigation options for "首页", "前一页", "后一页", "末页", and "转到" with the value "1" in a box.

输入项目编号“2022-03-08-304(国)”或项目名称“2022年细菌感染与耐药防治分会年会”，点击查询；

CHINESE MEDICAL ASSOCIATION

现在位置：国家级已发布项目

年度：2022 项目名称： 项目编号：2022-03-08-304(国)

查询 重置

项目编号	项目名称	期次	地点	操作
2022-03-08-304(国)	2022年细菌感染与耐药防治分会年会	1	广东省广州市	<a href="#">学员证书查询</a> <a href="#">教师证明查询</a> <a href="#">投诉举报</a>

第1页 | 共1页 共1条 首页 前一页 后一页 末页 转到 1 页

左侧菜单：  
▶ 学员申报  
▶ 证书管理  
国家级  
▶ 核验单位查询  
▶ 学分证书已发布项目  
▶ 2011年学分证书发布项目  
▶ 继教项目培训信息查询  
会级  
▶ 核验单位查询  
▶ 学分证书已发布项目  
▶ 继教项目培训信息查询  
II类学分  
▶ 核验单位查询  
▶ 学分证书已发布项目

输入您姓名，点击查询，即可打印学分证书。



The screenshot displays the website of the Chinese Medical Association (CMA). The header features the CMA logo, the name '中华医学会' (Chinese Medical Association), and the slogan '崇尚医学道德，弘扬民族正气'. Below the header, a navigation menu on the left lists various services such as '学员申报' (Student Application), '证书管理' (Certificate Management), and '国家级' (National Level). The main content area is titled '现在位置：国家级学员证书查询' (Current Location: National Level Student Certificate Query). It contains a search form with the following fields: '年度' (Year) set to 2022, '项目编号' (Project Number) set to 2022-03-08-304, and '姓名' (Name) with an empty input box. A note below the form states: '注：项目编号只填写编号，如：2010-01-01-001。' (Note: Project number only fills in the number, e.g., 2010-01-01-001). At the bottom of the form are '查询' (Query) and '重置' (Reset) buttons.

选择打印证书。

CHINESE MEDICAL ASSOCIATION  
中华医学会  
CHINESE MEDICAL ASSOCIATION  
崇实医学正道，弘扬民族正气

当前位置：国家级学员证书查询

年度：2022 项目编号：2022-03-08-304 姓名：[REDACTED]

注：项目编号只填写编号，如：2010-01-01-001。

查询 重置

项目编号：2022-03-08-304(国)	学员序号：00461	总序号：00090437	姓名：[REDACTED]
项目名称：2022年细菌感染与耐药防治分会年会	身份证件号码：	职务：	职称：
会议时间：2022-07-29 至2022-07-31	学分：6	学时：18	区号：
地点：广东省广州市广州越秀国际会议中心	工作单位：天津市第一中心医院感染科	科室：呼吸/感染	邮编：

打印证书 (注:点打印证书之后, 请先填写问卷, 才能打印证书)